

# Catherine Hubert Girod

## Guide de Genève



De retour à Genève après de longues années à l'étranger, Catherine redécouvre sa ville avec fascination et décide de partager cette expérience avec habitants et visiteurs.

Quittant sa profession internationale dans l'humanitaire, elle devient guide de Genève pour faire connaître l'histoire unique d'une ville qui a toujours été au carrefour du local et du global.

En créant et en guidant des promenades, Catherine désire aussi sensibiliser le public sur des thématiques qui lui sont chères, notamment la rencontre de la grande et la petite histoire, les vies ordinaires et marquantes des habitants et les magnifiques paysages de la ville et de ses environs.

*Fascinante découverte de l'histoire des femmes qui ont fait Genève ! Et avec l'immense plaisir de redécouvrir notre ville à pied à travers un regard nouveau et sous la houlette d'une guide qui sait nous conter son histoire ! Johanna et Jurgen*